

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

mit den Erfahrungen meiner kommunalpolitischen Tätigkeit habe ich mich entschlossen, in die Landespolitik zu gehen. Hier liegen maßgebliche Potentiale für die Erhöhung der Lebensqualität der Menschen.

Die bisherige Landesregierung hat die Entwicklung der ländlichen Gebiete ausgebremst – damit muss Schluss sein!

Nicht zuletzt der Straßenwahlkampf hat mir gezeigt, dass die Menschen eine besondere Fürsprache brauchen und die Widersprüche zwischen den Gemeinden und der Landespolitik nur mit einer starken linken Fraktion im Landtag gelöst werden können. Einen Schwerpunkt sehe ich in der Entwicklung des Mittelstandes und der Verringerung der Umweltbelastungen. Eine solide Finanzpolitik muss sich dazu nicht zuletzt an den Lebensbedingungen der Menschen orientieren. Eine Politik der Profitorientierung und Abwälzung der Kosten auf die Menschen steht für mich als LINKEN im Widerspruch.

Deshalb bitte ich Sie um Ihre Erststimme als Direktkandidat und Ihre Zweitstimme für DIE LINKE!

Ihr

Zu meiner Person

In Zwickau geboren, verheiratet, eine erwachsene Tochter, 63 Jahre alt. Ich habe ein Technologiestudium erfolgreich abgeschlossen.

Über viele Jahre trug ich unternehmerische Verantwortung, lernte die Widersprüche dieser Wirtschaftsordnung kennen. Deshalb trat ich stets für Fortschritt und Erneuerung unserer Gesellschaft ein, wurde vor 10 Jahren Mitglied des Zwickauer Stadtrates und bin im Haupt- und Verwaltungsausschuss.

Ich stehe für eine finanzielle Sicherung der kommunalen Selbstverwaltung und Lösung der Probleme im Bereich Ordnung und Sicherheit.

Thomas Koutzky
DIE LINKE. Zwickau
Leipziger Straße 14
05056 Zwickau
Telefon: 03 75/21 26 76
thomas.koutzky@dielinke-sachsen.de

www.dielinke-zwickau.de

Thomas Koutzky: Für ein gerechtes Sachsen.



DIE LINKE.